

MAGAZINE

Calon Bupati Pangkep Nomor Urut Satu DR H Muhammad Yusran Gelar Kampanye Terbuka Mulai di Kampungnya Desa Batara

HermanDjide - PANGKEP.MAGZ.CO.ID

Oct 2, 2024 - 12:08



Calon Bupati Pangkep DR H Muhammad Yusran Lalogau SP MSi bersama calon wakil bupati Pangkep Drs Abdul Rahman Assagaf M.kom

PANGKEP -Calon Bupati Pangkep nomor urut 1 DR H Muhammad Yusran Lalogau SP MSi kini mulai menggelar kampanye terbuka di kampung

halamannya desa Batara Kecamatan Labakkang Kabupaten Pangkep Rabu
(2/10/2024)ah

" Hari ini kita mulai Kampanye secara terbuka yang di mulai di kampungku, desa Batara Kecamatan Labakkang Kabupaten Pangkep" ujarnya.

Dia berkata bahwa selama ini kita gelar kampanye tapi kunjungan silaturahmi saja dari door to door di rumah masyarakat, namun kali ini kita sudah mulai laksanakan kampanye terbuka yang di hadiri kurang lebih 500 orang" ujarnya.

Pasangan calon Bupati Pangkep dan Calon wakil Bupati Pangkep Nomor Urut 1, DR H Muhammad Yusran Lalogau SP MSi - Drs Abdul Rahman Assagaf M.kom. (MYL- ARA)

MYL - ARA berharap kepada segenap keluarga, kerabat di desa Batara untuk bersatu mendukung dan mendoakan agar Calon Bupati Pangkep DR H Muhammad Yusran Lalogau yang berpasangan Drs Abd Rahman Assagaf (MYL- ARA) kembali memimpin Pangkep untuk priode ke 2.

Muhammad Yusran Lalogau memaparkan program kerjanya apabila masih di berikan amanah dari masyarakat Pangkep untuk kembali pimpin Pangkep.

Diantaranya baju seragam sekolah gratis, dirikan mushola setiap sekolah, bedah rumah, perbaiki irigasi, infrastruktur, beasiswa untuk Mahasiswa, BPJS gratis, asuransi bagi petani dan masih banyak program lainnya untuk kesejahteraan rakyat Pangkep.

Sementara itu hadir Kampanye terbuka Mantan Bupati Pangkep Baso Amrullah, H, Syamsuddin A.Hamid juga hadir ayahanda calon Bupati Pangkep DR H Muhammad Yusran, yakni H Syamsu A Hamid, anggota DPRD kabupaten Pangkep dari partai Nasdem dan PKB, serta Ketua partai DPD PSI kabupaten Pangkep, juga mantan wakil ketua DPRD kabupaten Pangkep Ir Rizaldi Parumpa, dan mantan anggota DPRD kabupaten Pangkep Nurdin Mappiara.

Kemudian pada acara kampanye terbuka tersebut di hadiri sejumlah tokoh masyarakat desa Batara dan ratusan warga desa Batara hadir bersama Calon Bupati Pangkep MYL ARA, (Herman Djide)